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Beantwortung der Anfrage der Mitglieder von Bündnis 90/Die 
Grünen im Verwaltungsrat vom 23.10.2017 bzgl. 
Wildblumenwiese 

Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

An welchen Stellen gibt es in Hürth Wildblumenwiese in Besitz der Stadt 
oder Stadtwerke und in Pflege der Stadtwerke? 

Die Stadtwerke verfügen über keine eigenen Wildblumenwiesen. 

Wie wird die Pflege im Einzelnen durchgeführt? 

Mit den Stadtwerken wurde für die Sitzung des Ausschusses für Planung, 
Umwelt und Verkehr am 10.05.2017 eine Mitteilungsvorlage abgestimmt, die 
Vorschläge für mögliche Standorte für die Anlage von Wildblumenwiesen 
beinhaltete. Eine Rückäußerung der Stadt liegt den Stadtwerken hierzu nicht vor. 
Sie wäre aber erforderlich, denn die Stadtwerke sind gehalten, öffentliche 
Flächen nur mit Zustimmung der Stadt umzugestalten.

Wurden seit März diesen Jahres Flächen neu angelegt und wo sind diese 
zu finden? 

Bzgl. städtischer Flächen ist das Planungsamt angeschrieben worden. 


